

Bürgerinitiative kämpft jetzt mit Satire



Unter dem Motto „Der Dreck muss weg!“ geht die Bürgerinitiative Marchfeld - Groß Enzersdorf (BIM) im Kampf gegen die Lobau-Autobahn S1 neue - satirische - Wege.

Gesucht werden die bösesten und lustigsten Fotomontagen, Collagen und Cartoons gegen das Bauwerk, welches "ab 2014 die Atemluft in der gesamten Region massiv verschlechtern wird"!



Einige Entwürfe gibt es schon. Nun ruft die BIM alle satirisch begabten Marchfelderinnen und Marchfelder auf, sich zum Thema ebenfalls etwas einfallen zu lassen und ersucht - bis 21. April 2006 - um Zusendung weiterer Ideen.

Die besten und witzigsten Ideen werden in Form von „Ansichts-Karten“ veröffentlicht.

Näheres auf der Website der Bürgerinitiative unter www.s1-bim.at

Link zum Online-Artikel:

<http://www.noen.at/redaktion/n-mar/article.asp?Text=198299&cat=343>